

Sparkasse Deggendorf startete vierte Runde der Finanzmesse „#FinanzenEndlichEinfach“

Osterhofen, 18. und 19. April 2023



Die Sparkasse Deggendorf ging diese Woche in die vierte Runde der Finanzmesse. An zwei Vormittagen konnten sich über 400 Schülerinnen und Schüler des Landkreises Deggendorf im Donaucenter Schubert über verschiedene Themen aus der Finanzwelt informieren.

Mit der Finanzmesse zeigt die Sparkasse Deggendorf, dass sie viel Wert auf die Unterstützung der Region und der Schulen legt. Da auf die Schülerinnen und Schüler immer mehr komplexe Themen im Bereich der Finanzen einprasseln, will die Sparkasse mit dieser Veranstaltung Licht ins Dunkel bringen.

Die Finanzmesse hat sich bereits zum Erfolgskonzept entwickelt. Nach der mehrjährigen Corona-Pause konnte die Veranstaltung für die Schülerinnen und Schüler im Landkreis in diesem Jahr endlich wieder angeboten werden. Wichtige Themen, wie „Sparen & Anlegen“, „Online Banking“ oder „Schuldenfalle“ wurden den Schülerinnen und Schülern anschaulich nähergebracht und die Inhalte des Lehrplanes mit praktischen Beispielen aus dem Sparkassen-Alltag ergänzt.

Neun Stationen mit den wichtigsten Themen aus der Finanzwelt

Die Messe „#FinanzenEndlichEinfach“ zeichnet sich durch ihren einzigartigen und abwechslungsreichen Ablauf aus: Die Schülergruppen durchliefen neun Stationen. Azubis, Beraterinnen und Berater und Vorstandsmitglied Mario Fuchs vermittelten an den Themeninseln viel Wissenswertes zu verschiedensten Finanzthemen. Durch anschauliche Beispiele aus der Praxis versuchten die Dozentinnen und Dozenten den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die finanziellen Themen näher zu bringen und „Finanzen endlich einfach“ zu machen. Das Angebot direkt Fragen an die Sparkassen-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter stellen zu können, wurde von den Schülerinnen und Schülern gerne angenommen.